

# L'école de Mamie Jeanne

Christian Lamblin – Patrick Gromy



Il est 5 heures. Jules vient juste de rentrer de l'école. Il entre dans le salon et découvre Mamie Jeanne, son arrière-grand-mère, assise confortablement dans le canapé. Le petit garçon se précipite pour l'embrasser.

- Bonjour Mamie ! Je suis bien content de te voir.

- Moi aussi je suis contente de te voir, répond l'arrière-grand-mère. Tu as beaucoup grandi depuis la dernière fois !

- C'est parce que je mange bien, répond Jules.

D'ailleurs, c'est l'heure du goûter. Je vais me préparer un bon bol de céréales.

- Des céréales ? s'étonne l'arrière-grand-mère. Quelle drôle d'idée !

Pourquoi est ce que tu ne manges pas une belle pomme avec un morceau de fromage ? C'est très bon pour le goûter !

- Non merci Mamie, répond Jules. Mais je préfère un bol de céréales.

- Moi, à mon époque, on ne mangeait pas toutes ces choses bizarres que vous avalez aujourd'hui.



Le matin, avant de partir à l'école, ma mère me réchauffait une soupe avec du lard et des pommes de terre. Et dans mon cartable, j'emportais du pain, du fromage et des noix pour le repas du midi.

- Quoi ? Vous n'aviez pas de cantine ? demande Jules.

- Non, répond la mamie, il fallait tout apporter de la maison.

Quand j'étais petite, mon père avait des ruches et, quand il récoltait le miel, il en gardait toujours un pot ou deux pour l'instituteur. Parfois je lui apportais aussi des oeufs, ou un lapin.

- C'est bizarre, remarque Jules. C'est vous qui deviez apporter à manger au maître ?

- A la campagne, c'était comme ça, explique l'arrière-grand-mère.